

La FAO met en garde contre l'augmentation de 30 % de la faim en Amérique latine et dans les Caraïbes en un an



Mexico, 30 novembre (RHC) L'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a révélé ce mardi que la faim en Amérique latine et dans les Caraïbes a atteint le taux le plus élevé depuis l'an 2000, puisque dans la période 2019-2020 elle a enregistré une augmentation de plus de 30 pour cent, ce qui signifie que 13,8 millions de personnes de plus souffrent de la faim dans la région.

Le représentant régional de la FAO, Julio Berdegú, a souligné que la faim avait augmenté de près de 79 points de pourcentage en Amérique latine entre 2014 et 2020.

De même, au cours de la période 2019-2020, sous l'influence de la crise économique provoquée par la pandémie de Covid-19, la faim a touché près de 59,7 millions de personnes en Amérique latine et dans les Caraïbes, soit plus de 9 % de la population totale du continent.

La FAO indique également qu'au moins 4 personnes sur 10, soit environ 267 millions, ont connu une insécurité alimentaire modérée ou sévère.

À cet égard, ce nombre de personnes dépasse de 60 millions celui enregistré par la FAO en 2019, soit une augmentation de 9 %, plus importante dans toutes les régions du monde.

Le rapport fournit une donnée concernant l'inégalité sociale qui confirme l'existence d'un écart important entre les hommes et les femmes, à savoir qu'en 2020, avec l'aggravation de la crise, environ 41,8 % des femmes de la région ont souffert d'inégalités alimentaires tandis que chez les hommes le pourcentage a été de 32,2 % (soit près de 10 % de moins).

L'Amérique latine et les Caraïbes ont un besoin urgent de mettre en œuvre des plans qui suscitent un renouveau de leur économie fondé sur l'intégration et la collaboration entre les pays de la région (dont beaucoup sont riches en minéraux et en matières premières).

Au niveau interne, les efforts doivent viser à réduire l'écart entre les riches et les pauvres; à créer des emplois sûrs, car l'insécurité et l'instabilité de l'emploi sont d'autres fléaux qui affligent le continent; favoriser le développement du marché national en encourageant la créativité, l'autogestion et l'autonomie.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278720-la-fao-met-en-garde-contre-laugmentation-de-30-de-la-faim-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes-en-un-an>



Radio Habana Cuba